

*Traurig, Dich zu verlieren,
erleichtert, Dich erlöst zu wissen,
dankbar, mit Dir gelebt zu haben.*

Im November 2018,
Hallwylstrasse 34, 8004 Zürich

A B S C H I E D U N D D A N K

wir nehmen Abschied von unserem lieben

Eduard Paul

29. Mai 1925 – 16. November 2018

Der Abschied tut weh und wir sind dankbar für die vielen schönen Jahre mit Ihm und alles was er uns gegeben hat – wir werden Ihn nie vergessen. Ein speziellen Dank an das Team vom Altersheim St. Peter und Paul für die optimale Fürsorge und Betreuung.

Anni Paul – Familie und Freunde

Die Urnenbeisetzung fand im engsten Familienkreis statt.